

Danke für die Unterstützung ...

an alle PatientInnen, die unser Team in den letzten Monaten durch Worte und Briefe unterstützt haben. Diese Wertschätzung half, die Corona-bedingten Mehrbelastungen gut wegzustecken.

Doch leider wird diese positive Energie durch die unzumutbare Bürokratisierung des Praxisalltags durch Politik, Kassenärztliche Vereinigung und Krankenkassen vernichtet. Dadurch fehlt mir schon länger die Zeit für eine Medizin, wie ich sie praktizieren möchte. Herr Spahn verkündet die digitale Revolution in der Medizin, ich spreche lieber mit Menschen.

Um in diesem Zwiespalt nicht selbst zu Grunde zu gehen, habe ich daher beschlossen, meine Kassenarztstätigkeit am 30.09.2023 nach dann über 20 Jahren einzustellen.

Praxisaufgabe am 30.09.2023

Bis dahin werde ich alles versuchen, eine Nachfolge für die Praxis zu finden. Von Überredungsversuchen in der Praxis bitte ich Abstand zu nehmen, hilfreich sind Protestbriefe an den Gesundheitsminister und die Abgeordneten Ihrer Wahlkreise.

Landarztpraxis Dr. Rainer Albrecht

Kirchstraße 5 · 86869 Oberostendorf